学年	①Chicksの方へ 3年保育での入園を決めた理由・きっかけは?
Chicks	2年保育で入園させた場合、3年保育の子ども達とできる事の差が大きくできてしまい、少しかわい
	そうな思いをするのではないかと思ったため。
Chicks	特になし。
Chicks	家庭で一日を過ごしても毎日同じような過ごし方になり、同年代の子と関わる事も少なかったので
	幼稚園で他のお友達と遊んだり工作や音楽、運動などたくさんのことを学んできてほしいと思った
	から入園を決めた。
Chicks	兄弟も通っていたし、なかよし、penguinから通っていたので。家で遊んであげるのに限界を感じた
	ので、幼稚園等で過ごして欲しかった。
Chicks	上の子が通っていた為 決めていた。
Chicks	大人と過ごすより、お友達と過ごす方が学ぶ事も多いかと思った。
Chicks	満3歳児で入園した。兄が通っていて本人も行きたいと言っていた。2歳になっても言葉が少なく集
	団の中に入れば刺激になるのではと思い入園を決めた。
Chicks	理由は広い園庭で思いっきり身体を動かせる事。安全だし、大人(先生)やお友だちと過ごす事で家と
	は違う楽しみを感じて欲しいと思いPenguin週3からスタートした。